

Modernes Städte-Design von mmcity



Mit der Marke mmcity ergänzt Velopa City ihr Sortiment exklusiv mit einem weiteren renommierten Hersteller von Stadtmobiliar. mmcity fertigt preisgekrönte Objekte für den öffentlichen Raum mit modernem Design und hohem Qualitätsanspruch.

Schwebendes Design auf 3462 Metern Höhe

mmcity steht für alltagstaugliche, robuste Objekte, welche einen hohen gestalterischen Anspruch erfüllen und gleichzeitig extremen Wetterbedingungen standhalten, wie sie beispielsweise im Mont-Blanc-Massiv vorzufinden sind. Die dortige Bergstation der Luftseilbahn Skyway befindet sich auf dem Berggipfel Punta Helbronner auf einer Höhe von 3462 Metern über Meer und wurde mit den wartungsfreien Sitzbänken «Woody» ausgestattet. Die Sitzfläche aus einem massiven Holzlamellenblock wurde von der Ästhetik gestapelten Schnittholzes inspiriert und vermittelt trotz hoher Widerstandsfähigkeit das Gefühl einer schwebenden Parkbank. Zum weiteren Design-Stadtmobiliar von mmcity gehören zudem Pflanzenbehälter, Baumschutzelemente, Tische, Unterstände, Stahlfontänen, Sperrpfosten sowie Infosysteme für öffentliche Zonen.

Velopa City mit Exklusivität

Der Schweizer Anbieter Velopa City führt nun die aus Metall und Holz gefertigten Design-Objekte von mmcity exklusiv in der Schweiz. Heinrich Boller, Business Manager bei Velopa City stellt fest: «Das Sortiment von mmcity ergänzt unser Angebot für attraktive Begegnungszonen auf ideale Weise. Diese Partnerschaft unterstreicht unsere Kompetenz, mit qualitativ hochwertigem und stilvollem Stadtmobiliar charakterstarke Aussenanlagen schaffen zu können.» Zum ausgesuchten Stadtmobiliar-

sortiment von Velopa City gehören exklusive Marken namhafter Hersteller. Das Unternehmen legt Wert auf optisch aufeinander abgestimmte Komponenten, um öffentliche Plätze, Parkanlagen oder Freiflächen aufzuwerten und dem Stadtbild einen harmonischen, individuellen Auftritt zu verleihen. So fiel diesen Sommer im Rahmen des Projekts zur Bestuhlung der Basler Innenstadt die Wahl auf Velopa City. Mit dem Stuhl «Miel» von mmcity wird dabei die umfassende Ausstattung der Einkaufsstrassen mit Sitzgelegenheiten im Basler Stadtkern realisiert. Laut den Initianten Pro Innerstadt Basel und des Bau- und Verkehrsdepartements Basel-Stadt wird damit das positive Stadterlebnis verstärkt und eine längere Verweildauer der Innenstadtbesucher bewirkt. Das Sortiment von Velopa City wird ergänzt durch die Unternehmensbereiche Velopa Pro und Velopa Home mit Fahrradparkiersystemen, Unterständen sowie Absperrsystemen für den öffentlichen und industriellen Raum oder für private Areale. Velopa City ist eine Marke der Ziegler Aussenanlagen AG (www.velopacity.ch) und gehört zur Hammer Group (www.hammer.ch).

Velopa City c/o Ziegler Aussenanlagen AG
Limmatstrasse 2, 8957 Spreitenbach
Telefon 044 944 50 40
Fax 044 944 50 49
info@velopacity.ch
www.velopacity.ch

Entwurf und Fertigung von Stadtmobiliar bedeutet für den Hersteller mmcity nichts Geringeres als die Erfüllung einer kulturellen Mission bei den städtebaulichen Schnittstellen, an denen Mensch und Geschichte zusammentreffen. Dabei wird das Ziel verfolgt, durch die Platzierung von kleinen charakterstarken Elementen mit hoher Designqualität das Gesicht einer Stadt, eines Areals oder einer Landschaft zu verändern. Bestätigt wurde diese Haltung unlängst von einer internationalen Jury, als der vom Hauptdesigner David Karásek entworfene Aluminium-Abfallbehälter «Minium» mit dem renommierten und weltweit anerkannten Qualitätssiegel «Red Dot Design Award» für ausgezeichnetes Design prämiert wurde. Doch auch mit dem Hocker «Blocq» erzeugt Karásek einen auffälligen Kontrast für Aussen- oder Innenräume. Dazu wird ein massiver Block aus Kiefer- oder Hartholzlamellen in ein schmales und eingefärbtes Stahlprofil eingebettet, welches mit der auf Wunsch erhältlichen Beleuchtung auch bei Dunkelheit attraktive Akzente setzt. Das am diesjährigen Salone del Mobile in Mailand präsentierte Hockerdesign «Blocq» ist Teil einer ganzen Serie von Bänken für öffentliche Zonen.